



BANCO SANTANDER MÉXICO ANUNCIA QUE HA ALCANZADO UN ACUERDO PARA VENDER, EN CONJUNTO CON LOS ACCIONISTAS EXISTENTES, SU PARTICIPACIÓN MAYORITARÍA EN PROSA

Visa firma contrato para adquirir una participación mayoritaria en Prosa

Ciudad de México, México, 15 de diciembre de 2023 – Banco Santander México, S.A., Institución de Banca Múltiple, Grupo Financiero Santander México (“Banco Santander México” o “Santander México”) uno de los principales bancos en México, anunció hoy que Promoción y Operación S.A. de C.V. (“Prosa”) informó al público inversionista que, con esta fecha, su accionista mayoritario Controladora Prosa, S.A. de C.V. (“Controladora Prosa”) y *Visa International Service Association* (“Visa”) celebraron un contrato de compraventa de acciones representativas del capital social de Prosa, mediante el cual Visa adquirió una participación mayoritaria en Prosa. La consumación de la operación está supeditada a distintas condiciones de cierre, incluyendo -sin limitar- la obtención de las autorizaciones regulatorias necesarias.

Prosa es subsidiaria de Controladora Prosa, en la cual Banco Santander México tiene una participación directa e indirecta en el capital social de Prosa del 19.73%, mientras que el remanente de la participación accionaria es propiedad de otros bancos. Como resultado de la operación, Visa será propietario del 51% de las acciones representativas del capital social de Prosa y Controladora Prosa del 49% restante.

La operación busca fortalecer las capacidades tecnológicas y de negocio de Prosa, como parte del proceso de transformación para mantener su posición competitiva y relevancia en el mercado. Visa contribuirá con la experiencia y conocimiento de su red global de pagos, mejorando la infraestructura tecnológica de Prosa y enriqueciendo su oferta de productos y soluciones innovadoras de pagos, atendiendo así las necesidades de clientes, comercios, emisores, adquirentes y demás participantes del mercado de pagos.

Acerca de Prosa

Prosa es una empresa mexicana, líder en el ecosistema de pagos electrónicos de México, que figura entre las 10 principales de América Latina. Prosa cuenta con más de 200 clientes, abarcando una diversa gama que incluye bancos, *fintechs*, agregadores, tiendas departamentales y de autoservicio, así como cajas de ahorro, entre otros.

ACERCA DE BANCO SANTANDER MÉXICO

Banco Santander México, S.A., Institución de Banca Múltiple, Grupo Financiero Santander México (Banco Santander México o el Banco), uno de los principales bancos en México, ofrece una amplia gama de productos y servicios financieros, incluyendo la banca comercial e individuos, servicios de

asesoría financiera, así como otras actividades de inversión. Banco Santander México ofrece una plataforma de servicios financieros dirigida a los segmentos medio y alto de la población y pequeñas y medianas empresas. También proporciona servicios financieros integrados a las grandes compañías multinacionales en México. Al 30 de septiembre de 2023, Banco Santander México tenía activos totales por Ps.1,938 miles de millones y más de 20.4 millones de clientes. Con sede en la Ciudad de México, el Banco opera 1,343 sucursales y oficinas en todo el país y cuenta con un total de 26,757 empleados.

Contacto Relación con Inversionistas

Germán Velasco Robles - Managing Director - IRO

+ 52 (55) 5257-8126

gvelasco@santander.com.mx

Relación con Inversionistas

investor@santander.com.mx